

Link: <https://www.latercera.com/nacional/noticia/recoleta-recibe-1-700-propuestas-cursos-universidad-abierta/487544/>

El mismo alcalde Daniel Jadue presentó tres propuestas para hacer clases presenciales. Además, adelantó que otras comunas se han acercado para unirse a la iniciativa educacional.

El pasado 14 de enero se terminó el proceso de inscripción de la Convocatoria 2019 para la Universidad Abierta de Recoleta y por la autoridad comunal, es catalogada como "exitosa". La Tercera conversó con el alcalde de la comuna, Daniel Jadue, quien se mostró muy conforme con los 1.700 proyectos que se presentaron y que ahora entrarán en proceso de evaluación por parte del Consejo Superior Académico, compuesto por premios nacionales de periodismo, Ciencias Exactas y Literatura, como también representantes del mundo social y cultural.. El edil relató que hay 1.289 proyectos de carácter docente; 257 en materia de extensión; 158 de investigación, "lo que superó todas nuestras expectativas". Además, también 450 tratan sobre materia

artística; 130 sobre ciencia y nueva tecnología; 52 sobre interculturalidad; 159 sobre temáticas relacionadas con salud. A pesar de que son 1.700 proyectos, serían más de 2.200 personas las encargadas de dictar u organizar estos cursos o charlas, ya que algunos proyectos fueron creados colectivamente. De hecho, el mismo alcalde presentó tres iniciativas, pero no quiso ahondar en las temáticas, "prefiero no contar nada y saber cuál me aprueban", ríe. Consultado sobre cuántos cursos de estos podrían quedar, Jadue asegura que aún no se tiene una cifra, y que se está estudiando extender estas clases a otras comunas, ya que hay municipios que han manifestado sumarse a esta iniciativa educacional, como Macul, Cerro Navia y Quilicura. En tanto, esta mañana se firmó un convenio con la Universidad de Santiago, para promover la participación de la comunidad universitaria en las actividades de extensión.

## Recoleta recibe 1.700 propuestas de cursos para Universidad Abierta

miércoles, 16 de enero de 2019. Fuente: La Tercera Online

El mismo alcalde Daniel Jadue presentó tres propuestas para hacer clases presenciales. Además, adelantó que otras comunas se han acercado para unirse a la iniciativa educacional. El pasado 14 de enero se terminó el proceso de inscripción de la Convocatoria 2019 para la Universidad Abierta de Recoleta y por la autoridad comunal, es catalogada como "exitosa". La Tercera conversó con el alcalde de la comuna, Daniel Jadue, quien se mostró muy conforme con los 1.700 proyectos que se presentaron y que ahora entrarán en proceso de evaluación por parte del Consejo Superior Académico, compuesto por premios nacionales de periodismo, Ciencias Exactas y Literatura, como también representantes del mundo social y cultural.. El edil relató que hay 1.289 proyectos de carácter docente; 257 en materia de extensión; 158 de investigación, "lo que superó todas nuestras expectativas". Además, también 450 tratan sobre materia artística; 130 sobre ciencia y nueva tecnología; 52 sobre interculturalidad; 159 sobre temáticas relacionadas con salud. A pesar de que son 1.700 proyectos, serían más de 2.200 personas las encargadas de dictar u organizar estos cursos o charlas, ya que algunos proyectos fueron creados colectivamente. De hecho, el mismo alcalde presentó tres iniciativas, pero no quiso ahondar en las temáticas, "prefiero no contar nada y saber cuál me aprueban", ríe. Consultado sobre cuántos cursos de estos podrían quedar, Jadue asegura que aún no se tiene una cifra, y que se está estudiando extender estas clases a otras comunas, ya que hay municipios que han manifestado sumarse a esta iniciativa educacional, como Macul, Cerro Navia y Quilicura. En tanto, esta mañana se firmó un convenio con la Universidad de Santiago, para promover la participación de la comunidad universitaria en las actividades de extensión.